

Allègre-les-Fumades

Château d'Allègre : 1 540 heures de travail sur les chantiers du samedi

Devant une cinquantaine de personnes, Bernard Mathieu, président de l'association de sauvegarde du château d'Allègre, a ouvert l'assemblée générale en remerciant les nombreux bénévoles de l'association pour leur engagement suivi lors des chantiers ou de la représentation de l'association dans des manifestations extérieures. Il a également rappelé l'engagement de la commune, ainsi que l'obtention du prix initiative région (PIR) par la banque populaire du Sud (*Midi Libre* du 15 octobre 2011).

Se sont ensuite succédés plusieurs orateurs pour présenter les rapports d'activités, financiers et d'orientation. Les activités pour l'année 2011 ont été nombreuses. Deux gros chantiers ont été entamés : la restauration de la maison Vincent et la calade, avec le concours des chantiers Rempart et de Familles rurales.

Ces gros chantiers seront poursuivis en 2012. La collaboration a été très fructueuse



■ Les bénévoles à l'écoute des membres du bureau.

avec les associations amies du Montalet, de Portes, de Bouquet ou Histoire et traditions de Salindres. Enfin, l'association intéresse la jeunesse, et ce par l'intermédiaire des visites des collèges, tout particulièrement par l'engagement de Lionel Haspel, professeur au collège de Salindres. Cette année sera ponctuée par plusieurs manifestations :

la participation aux journées du patrimoine de pays, les 16 et 17 juin 2012, la fête du château le samedi 21 juillet et la participation au nouveau défi de l'Historial d'Allègre : mettre en place une exposition sur la période médiévale.

Jacques Rey a présenté le bilan financier, légèrement déficitaire pour 2011, ce qui ne met pas du tout en péril la sui-

te des activités de l'association. Il est intéressant de voir que 60 % des dépenses concernent les travaux et les chantiers (51 % pour les gros chantiers), les 40 % restants se partageant entre les frais de fonctionnement, les publications, la communication et la fête du château.

Jacques Rey a ensuite fait une estimation de la contribution des bénévoles de l'association. Les chantiers du samedi ont représenté 11 journées avec une moyenne de 20 personnes. On peut estimer ce travail à 1 540 heures d'intervention auxquelles s'ajoutent 300 heures complémentaires. Si on considère le coût horaire à 12 €, la contribution des bénévoles à l'entretien et à la mise en valeur du patrimoine local s'élève à plus de 22 000 €. Ces chiffres montrent donc la forte implication de tous dans l'association.

► **Le bureau a été élu :**
présidente d'honneur, Jeannette Vincent ; président, Bernard Mathieu ; vice-président, Bernard Rouvière ; secrétaire, Lionnel Haspel et trésorier, Jacques Rey.